



“Sin que subieran las muertes”: Santiago Creel comparó a AMLO con Vicente Fox



El presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, reaccionó a la respuesta que el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) dio a su solicitud de discutir respecto a la estrategia de seguridad.

Durante la conferencia matutina el mandatario nacional expuso que será el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, quien atienda la

petición del diputado del Partido Acción Nacional (PAN) y rechazó la opinión de la bancada blanquiazul, respecto a la cual aseguró que han dejado avanzar la violencia por un asunto de “politiquería”.

En ese sentido, Creel aseguró que la propuesta en materia de seguridad que pretende presentar a AMLO es válida debido a que está respaldada por los resultados que alcanzó cuando se desempeñó como titular de la Secretaría de Gobernación (Segob) durante la administración del ex presidente Vicente Fox.

En un encuentro con la prensa expuso:

“Además apporto la experiencia no de cualquier gabinete de seguridad y además estuve yo encargado de la seguridad interior en su división civil y ha sido el único gobierno que ha podido bajar los índices de inseguridad que tiene el país. Es el único gobierno que pudo enfrentar la violencia sin que subieran las muertes”. “Es el único gobierno que ha podido sostener estos índices inclusive año y medio después de que terminó el gobierno. ¿Qué quiere decir esto? que la estrategia que se utilizó fue una estrategia, que claro estamos viviendo una época distinta y las circunstancias son diferentes, pero debe tener algunos elementos que todavía deben de considerarse”. Los comentarios del militante panista fueron en respuesta a los señalamientos del jefe del ejecutivo, quien puso en duda la capacidad del PAN para mitigar la violencia utilizando como ejemplo uno de sus bastiones: Guanajuato. “¡Cómo están ellos planteando eso, si llevan 20, 30 años gobernando el estado y es donde hay más homicidios!, todo por la politiquería y por los intereses que defienden, intereses de minorías, intereses de corruptos”, señaló en la mañana de este 29 de septiembre.

<https://www.infobae.com/america/mexico/2022/09/29/sin-que-subieran-las-muertes-santiago-creel-comparo-a-amlo-con-vicente-fox/>